

# En roue libre

L'Union vélocipédique argenteuillaise (UVA) ne manque ni d'énergie ni de projets. Elle prône la pratique du vélo en format balade et découverte, dans la détente et hors compétition.

Créée en 1931, l'association peut se targuer d'appartenir au club des plus anciennes structures sportives de la commune. Depuis, l'UVA a fait du chemin, ou plutôt de la route, réunissant aujourd'hui une soixantaine d'adhérents, dont une vingtaine de jeunes (9-18 ans), et s'ouvrant à d'autres pratiques, comme celle du VTT.

« *Chaque samedi après-midi, au départ de la salle Rino-Della-Negra, c'est balade tout terrain, principalement en forêt de Cormeilles ou de Montmorency, encadrées par des moniteurs bénévoles du club, diplômés de la Fédération française de cyclotourisme (Ffct) à laquelle nous sommes affiliés, avec le label d'École française de vélo, détaille le président Philippe Immelé. Quant aux adultes, ils roulent principalement le dimanche matin ou le mercredi sur des distances de 50 à 120 km sur les routes et les chemins de la région, par groupe de niveau (balade, route) pour que chacun puisse vivre sa pratique du vélo de manière détendue.*

L'un des rendez-vous qui rythment la vie du club, ce sont **Les Randonnées des asperges**. Chaque mois de juin, l'UVA convie les cyclos de la région, licenciés ou non, à participer à cet événement, où prime la motivation de chacun pour avaler les kilomètres et les potentielles difficultés. Ce jour-là aussi, une randonnée façon balade, toujours encadrée, est organisée au départ du marché de La Colonie.

## ARGENTEUIL TOUJOURS

L'UVA s'implique également dans la vie locale. Dès cet automne, elle proposera une animation pour les jeunes, en collaboration avec l'association La Brouette toquée, sous forme d'un atelier de maniabilité Vélo, au moment où se tient le discret marché d'Orgemont, le samedi matin. Le président ajoute : *Avec la Société historique et archéologique d'Argenteuil et du Parisis (Shaap), l'UVA souhaite étudier les données de fonds documentaire accumulées au fil des ans au sein du club, notamment avec le journal Le Braquet, édité*

*mensuellement de 1931 à l'orée des années 2000. Une démarche est également entreprise auprès des Archives municipales pour y verser ce fonds patrimonial. »*

Enfin, L'UVA confirme son ancrage à Argenteuil. Toujours présente lors des manifestations municipales (Forum des associations, Fête des berges...), l'association collabore également avec Mieux se déplacer à bicyclette (MDB). Ensemble, les deux entités participent volontiers aux différents projets élaborés par la municipalité, lorsque sont évoquées les mobilités douces au sein de la ville et leur développement.



## CONTACT

Philippe Immelé, 06 81 79 67 05

> **Uvargenteuil** (calendrier des sorties annoncé sur le site).

Toute personne équipée d'un vélo peut rejoindre gratuitement, jusqu'à trois sorties consécutives, l'un des groupes ou l'école Vélo avant adhésion.